



Gymnastes vice-champions départementaux

publié le 17/03/2023

Ce **mercredi 15 mars** avait lieu de 9h30 à 16h30 la **compétition départementale d'UNSS Gymnastique** à Melle.

12 élèves ont représenté fièrement le collège grâce à de **belles performances** et surtout un **très bon état d'esprit**.

Notre équipe filles : **Lola, Jade, Océane et Justine**

Notre équipe mixte (3 garçons et une fille) : **Imrane, Liam, Eliot et Lilou**

Nos juges : **Marjorie, Romane, Lana et Émilie**

Nos deux équipes terminent 2ème très proches des premiers (à 1 ou 2pts près soit par équipe ce qui correspond à une chute ou quelques fautes d'exécution). Le niveau était assez fort et surtout serré.

Ils sont vice-champions départementaux et ont reçu à ce titre une médaille d'argent.

Place maintenant à la **compétition académique le mercredi 29 mars** où nos élèves pourront affronter les équipes de la Vienne, de la Charente et de la Charente-Maritime.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.